



Evaluierung von Kurzparkzonen und Halte- und Parkverboten

In den kommenden Monaten wird eine umfassende Evaluierung der bestehenden Kurzparkzonen sowie der geltenden Halte- und Parkverbote im Gemeindegebiet durchgeführt.

Ziel dieser Maßnahme ist es, die aktuelle Verkehrssituation zu analysieren und gegebenenfalls Optimierungen vorzunehmen. Mögliche Anpassungen erfolgen, um die Verkehrssicherheit zu erhöhen, den ruhenden Verkehr besser zu organisieren und die Lebensqualität im öffentlichen Raum nachhaltig zu verbessern.

Die Evaluierung erfolgt schrittweise und es wurden folgende Maßnahmen bereits umgesetzt:

Zwei Parkflächen sind neu als Kurzparkzonen ausgewiesen:

- westlich der Raiffeisenbank
- südlich des Kriegerdenkmals

Die erlaubte Parkdauer ist auf den Verkehrsschildern vor Ort ersichtlich. Die Gemeinde ersucht alle Bürgerinnen und Bürger um Aufmerksamkeit gegenüber den neuen Regelungen im Sinne eines geordneten und sicheren Miteinanders.

Die Gemeinde wird laufend über weitere Änderungen bzw. Neuerungen informieren.

